

Die unterzeichnenden Bezirksräte der FPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 18.06.2025 gemäß § 24 GO-BV folgenden

## **Antrag**

### **Verlängerung U4 nach Auhof**

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständige Frau Stadtrat für Stadtentwicklung, Mobilität, und Wiener Stadtwerke, Mag. Ulrike Sima, wird ersucht, gemeinsam mit den Wiener Linien eine Verlängerung der U Bahn Linie U4 nach Auhof zu veranlassen.

## **Begründung**

Der Auhof ist in den letzten Jahrzehnten zu einem gewaltigen Wirtschaftsstandort gewachsen. Die Besucherzahlen überschreiten die 10 Millionengrenze pro Jahr und die Zahl der Beschäftigten geht in die Tausende.

Trotzdem weigerten sich die Verantwortlichen der Stadt bisher, dieses gewaltige Wirtschaftsgebiet an das höchstrangige öffentliche Verkehrsmittel, nämlich die U-Bahn anzuschließen.

BR Ralf Strube